

MEDIA

## El Málaga, también con las apuestas: suma a William Hill como patrocinador principal

La entidad andaluza se arriesga con un patrocinador del sector del juego pese al inminente veto que prepara el Gobierno.

Palco23  
7 sep 2020 - 15:59



Con la nueva legislación del Gobierno amenazando, el fútbol español continúa apostando por las apuestas. Esta vez es el turno de Málaga CF, que acaba de comunicar que ha llegado a un acuerdo con la empresa británica William Hill para que se incorpore como patrocinador principal.

William Hill ya figuró entre el *pool* de patrocinadores del Málaga CF hace una década, cuando lució en el frontal de la camiseta, una posición ocupada actualmente por la empresa malagueña Tesesa. Además, la empresa ha renovado a Benahavís para la trasera de la camiseta y ha sumado a Mi Colchón.

Pese al inminente veto que prepara el Gobierno para la publicidad de juegos de azar, once de los 42 equipos de Primera y Segunda División de fútbol

1/2

<https://www.palco23.com/media/el-malaga-tambien-con-las-apuestas-suma-a-william-hill-como-patrocinador-principal>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Palco23 Ediciones, SL, sociedad editora de Palco23.com (www.palco23.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

comenzarán el sábado la competición con una casa de apuestas en el frontal de su camiseta.

Málaga CF cerró 2018-2019 con unas ganancias de 3,38 millones de euros, un fuerte ajuste respecto a los 12,48 millones que obtuvo el año anterior. La cifra de negocio del club se contrajo un 40,2% interanual durante el último ejercicio, hasta 42,58 millones de euros, un descenso que habría sido mucho mayor de no ser por la ayuda de LaLiga, que fue de 20 millones.

Tras el golpe del Covid-19, el Málaga fue el primer club de fútbol en presentar un expediente de regulación de empleo (ERE), el pasado mayo. Unos meses más tardes, a finales de agosto, el club anunció su intención de ejecutar un nuevo ERE, esta vez para la plantilla deportiva.

A mediados de mayo, el Juzgado de Primera Instancia número 12 de Málaga dictó un auto de ejecución provisional de la sentencia que retiraba la mayoría de control que entonces tenía Abdullah Al Thani, ex presidente del club. El auto concluyó la cesión del 49% del vehículo de inversión NAS Spain 2000 al grupo hotelero BlueBay, con quien la familia Al Thani tiene un litigio desde hace años.